

13.07. 2014

Projekt Streuobstwiese



...Biergarten, Äpfel und Schafe

Hallo liebe Streuobstler,

Anfang des Jahres sind 5 Guteschafe auf die Weide rund um die Obstbäume gezogen, die das Gras kurzhalten sollen und im Winter den Unterstand nutzen können. Im Mai gabs dann kurz hintereinander Nachwuchs, Zwillinge von Paula und Drillinge von Betti. Inzwischen haben sich die Schafe und ihre Lämmer gut eingelebt und entwickelt. Voraussichtlich wird zum Herbst noch ein Bock die Herde vervollständigen.

Seit April findet freitags Biergarten mit Getränken und kleinen Snacks, Gesprächen und Infos zur Dorferneuerung statt und wird von Dorferneuerern, Nachbarn und Familie (siehe Bild) gut angenommen. Da der Sturm letzten Herbst das Dach des Unterstandes fast komplett abgerissen hatte, bekam er im Frühjahr eine grüne Plane, denn so ein Schauer zwischendurch ist hier nichts Besonderes, und nassgewordene Pizza schmeckt nur bedingt...

Die Apfelernte wird gut, einige Äste hängen schön voll, bin schon gespannt wie sie schmecken. Genaue statistische Daten wieviele Äpfel es nun genau werden, kann ich derzeit allerdings noch nicht sagen. 5 Bäume wurden nachgepflanzt, weil noch reichlich Platz war, und alle Bäume bekamen einen Fraßschutz, damit die Schafe nicht die leckere Rinde benagen können. Der Gingkobaum ist ihnen jedoch zum Opfer gefallen, er war einfach noch zu klein.

Ansonsten halte ich Euch natürlich auch zukünftig stets auf dem Laufenden.
Viele Grüße aus dem sonnig-gewittrigen Norden und noch schöne Sommertage.

Inga